



Liebe Mitglieder

Sion, 12. April 2017

## Botschaft des Präsidenten – Generalversammlung AVA-VRW

Sehr geehrte Damen und Herren  
Liebe Mitglieder

Der Vorstand der Vereinigung Rettungssanitäter Wallis AVA-VRW lädt Sie zur nächsten Generalversammlung ein, welche wie folgt stattfindet:

**Freitag, 12. Mai 2017 um 20:00 Uhr**  
**Rue de Loèche 34 in Sion**  
**(Feuerwache)**

Sie können sich ab sofort über unseren Doodle-Link <http://doodle.com/poll/f2b85hks2w43bxx9> (der auf unserer Homepage <http://www.vrs-asa.ch/fr/association/sections/section-ava-vrw.html> zur Verfügung steht) anmelden.

Dieses Jahr bemühte sich die Vereinigung Rettungssanitäter Wallis, mit der Vereinigung Rettungssanitäter Schweiz eine Partnerschaft aufzubauen, um künftige Projekte mit vereinten Kräften anzugehen, und so im Rettungswesen einen besseren Zusammenhalt zu erreichen.

Die jüngsten Haushaltskürzungen des Departements für Gesundheit, Soziales und Kultur werden einen direkten Einfluss auf die Qualität der Gesundheitsversorgung in unserem Kanton haben.

Diese Einschränkungen tragen nicht dazu bei, unsere Positionierung innerhalb unserer Gesundheitseinrichtungen zu stärken und erschweren unsere Arbeit, die vor Ort somit keine grosse Anerkennung genießt.

Trotzdem müssen wir weiter für die Verbesserung unseres Gesundheitssystems kämpfen, um die berechtigten Ansprüche der Patienten in der präklinischen Versorgung zu verbessern.

Daher ist es wichtig, dass **alle** Walliser Rettungssanitäter sich mobilisieren und dieses Vorgehen unterstützen, sonst werden unsere Bemühungen und unsere Leistungen gefährdet.

Der Vorstand begrüsst es, wenn sich die Mitglieder der AVA-VRW entsprechend engagieren, damit wir politisch auf Kantons- und Bundesebene als einen ernstzunehmenden Partner wahrgenommen werden und so die richtigen Entscheidungen für die Zukunft unserer Vereinigung fällen können.

Wir freuen uns auf **zahlreiches** Erscheinen an der GV.

Freundliche Grüsse

Vereinigung Rettungssanitäter Wallis  
Yves Yerly  
Präsident